

BERICHT ZUM FLOHMARKT

Am SAMSTAG, den 13. September 2014, fand bei WIR GESTALTEN e.V. ein Flohmarkt für Kinderbekleidung statt. Über einen breit gestreuten Aufruf zur Spende von Kinderbekleidung und Kinderspielzeug konnten wir den großen Gemeindesaal der Baptistenkirche bis in die hinterste Ecke mit nach Größe und Warenart sortierten Kleiderständen ausstatten.

Die Eltern zeigten sich über die Möglichkeit begeistert, sich entsprechend des Alters ihrer Kinder an ausgewiesenen Ständen einen raschen Überblick über das Warenangebot machen zu können, anstatt sich an jedem Stand durch unterschiedlichste Waren durchwühlen zu müssen. Nach dem erfolgreichen Shopping ließen es sich die meisten Einkäufer/-innen bei Kaffee und Kuchen gut gehen und suchten das Gespräch mit Vereinsmitgliedern und fleißigen Helfer/-innen. In Kooperation mit der Baptistengemeinde in Lüneburg haben wir die restliche Kinderbekleidung verkauft, wodurch wir abermals 1000,- Euro einnehmen konnten.

Dank der vielen Spender/-innen und freiwilligen Helfer/-innen hat der Flohmarkt für Kinderbekleidung unserer Hausaufgabenhilfe dann insgesamt nicht nur 2000,- Euro Einnahmen, sondern dem Verein auch neue nette Kontakte in der Nachbarschaft beschert.

